



新学期が始まり 1か月あまりが経ちました

4月22日の参観日には多くの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。お子さんの様子はいかがだったでしょうか？

さて、新学年、新学期が始まり1か月あまりが経ちました。新しいクラスでの生活には慣れてきたでしょうか？学校では、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策を実施した上で、様々な教育活動を実施してきています。その様子を、これまでの各学年のHPや通信に加えて、HPの行事コーナーにも掲載していきます。ご覧ください。

1 2022年度 前期児童会活動について

児童会活動は、子どもたちの大切な自治活動です。児童会役員さんを中心に、子どもたちは、自分たちの生活をよりよくしたり、同学年だけでなく異学年や縦のつながりをつくらしたりするための活動を行います。

【2022年度前期の児童会の役員さん】



(写真左から)

- | | | |
|-----|----|-------------|
| 会長 | 宮嶋 | 優莉さん (6-2) |
| 副会長 | 桑原 | 和奏さん (6-3) |
| 副会長 | 伊藤 | 千夏さん (5-2) |
| 書記 | 杉野 | 誠太郎さん (6-3) |
| 書記 | 平山 | 愛維さん (5-1) |

【2022年度前期児童会目標】 明日も笑顔で来なくなるような あいさつができる学校

2 1年生を迎える会

4月27日(水)に、1年生を迎える会を体育館で行いました。感染対策のため、1年生は椅子に座り、2～6年生が順番に入れ替わって出し物をする形をとりました。どの学年の出し物からも、1年生を温かく迎えようとする気持ちが伝わってきました。本番まであまり練習する時間はありませんでしたが、しっかりと取り組んでいました。



3 学年目標設定しました！

各学年とも、こんな学年にしたい、こんな子どもたちに育ててほしい、こんな力をつけてほしいとの思いを込めて、学年目標を設定しました。

- 1年生・・・よくきいて はっきりはなす
- 2年生・・・えがおいっぱい やるきいっぱい なかまいっぱい
- 3年生・・・しあわせきっぷをもって、日本一のたびへレッツゴー
- 4年生・・・楽しむ つながる 高めあう
- 5年生・・・凡事徹底
- 6年生・・・光上心

各学年、目標達成に向けて様々な取組を行っていきます。

4 遠足に行ってきました！

5月6日に遠足を実施しました。本校では遠足を異学年交流の機会としています。1年生と6年生ペアは神戸公園へ、2年生と5年生ペアは菅原神社へ、3年生と4年生ペアは箕田公園に行ってきました。

「まだつかんの？」といった声も聞こえていましたが、お弁当に遊びにと、遠足の楽しさを満喫しました。



5 観劇について

17日（火）に演劇鑑賞を行います。「劇団ポプラ」（東京都）さんに、ミュージカル「オズの魔法使い」を公演していただきます。とても楽しみです。

劇団の感染防止対策ガイドラインは以下の通りです。

- ・公演回数を3回（低学年・中学年・高学年）に増やし、できる限り密を回避する。
- ・役者・スタッフは、来校時に体温をチェックする。また、アルコール消毒を行う。
- ・搬入後、道具・衣装・機材等のアルコール消毒を行う。
- ・公演中、俳優はフェースガード、スタッフはマスクを着用する。（それ以外の時間はマスクを着用する。）
- ・舞台と子どもたちの間隔を通常より多く（8m）とる。
- ・送り出しなど触れ合う活動はしない。
- ・常時換気を行う。
- ・終了後、体育館内で触れた場所等の消毒を行う。

子どもたちには、マスク・フェースシールド着用、拍手での対応の指導、手洗い・手指の消毒を行います。

※感染状況によっては、急遽延期する場合があります。